

Colorful Life – Beratungsfirma gratis download einfache Mittel gegen Covid & Co. unter: www.colorfullife.ch

An :die Gesundheitsämter / Politiker – weltweit gerne weiterleiten – Aufklärende Informationen

Anzonico, im Juli 2022 überarbeitet

Betrifft: Wunsch nach Offenheit für andere Lösungen als die Impfung, welche ein künstlich manipulierter Virus in den meisten Ländern ist - mit nur einem Spike – und deswegen auch einen anderen Namen tragen müsste – welche die Gefahren anzeigen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Uns ist aufgefallen, dass wir Meldungen erhalten aus der Bevölkerung, dass Krankenschwestern bemerken, dass Covid Patienten falsch behandelt werden und sich nicht trauen diese Missstände irgendwo zu sagen.

Das Grundwissen, dass Vitamine und Spurenelemente unsere Zellen schützen und stark machen gegen jede Art von Virus, ist weitgehend verloren gegangen. Die einfachen Hygienemassnahmen in Verbindung mit natürlichen Mitteln sind unzureichend bekannt – deswegen hängen wir eine Übersichtstabelle an. Viele ätherische Öle haben antibakterielle und antivirale Eigenschaften, sowie altbekannte Heilpflanzen, die teilweise auch erfolgreich getestet worden sind.

Ohne ausreichende Versorgung mit viel Flüssigkeit – Wasser oder Tee, kann unser Körper sich bei Verschleimung und hohen Temperaturen gar nicht selbst wehren. Dies ist individuell verschieden, aber für eine erwachsene Person im Minimum 3 Liter/Tag – und alle schleimlösenden Medikamente müssen zeitnah mit viel Flüssigkeit (ohne Zucker) eingenommen werden. Das Zusammenspiel von Macht und Gewinnsucht, auch im medizinischen Bereich, sollte hinterfragt und gestoppt werden – und anstelle dieser Fehlinformationen, es mit der Wahrheit aufgedeckt werden, zum Schutz der Bevölkerung und Erhalt des Lebens.

Es gibt auch vermehrt Meldungen, dass Menschen die zu Hause in der Quarantäne waren und einfach sich gesund ernährten und auf Naturheilmittel zurück gegriffen haben mehr Erfolg hatten als die Patienten in den Krankenhäusern waren. Auch hier trauten sich Kinder uns ihren Wunsch mitzuteilen: Krankenhaus ist das falsche Wort es sollte Wellness – Gesundheitshäuser heissen und so wird die Bedeutung und der Sinn zu erneuert.

Wir machen uns sehr viele Gedanken, forschten intensiv im Internet und tauschten auch Ideen mit kritisch denkenden Menschen aus. <u>Fazit:</u> Es sollte keine Impfpflicht geben, Ein künstlich manipulierter Virus kann Krankheiten hervorrufen, die kein Arzt mehr einschätzen kann, und ist eine Verseuchung des Körpers – daher auch die vermehrten Covidfälle von bereits geimpften Menschen welche eine Injektion erhielten.

Da wir aus Kreisen in der oberen Chemie auch erfahren haben, dass es manchmal Menschen in den Berufen nicht möglich ist eine Anzeige zu machen, da sie sonst auch woanders keine Berufschancen und Lebensgrundlage mehr haben würden, bitten wir Sie auch bei Beratungsstellen Hinweise ernst zu nehmen, die dem Schutz des Lebens und der Bevölkerung dienen. Sollte der Covidvirus als alte Variante mehrere Spikes besitzen (alle natürlichen Viren haben mehrere Spikes), und der Körper kann sich gut wehren mit einem funktionierenden Immunsystem, fehlt scheinbar auch vielen das Wissen, dass unser Immunsystem genügend Sauerstoff dazu benötigt. Dies wird in zunehmendem Masse verhindert durch das angebliche Luftübertragungsrisiko – woraus man die Maskenpflicht abgeleitet hat.

Ich selbst habe gemeinsam mit meiner Frau innert 3-4 Monaten intensiver Recherche einfache Mittel herausgefunden, welche zur Vorbeugung und im Ernstfall genommen werden können.

Die Zusammenhänge welche wir erkannt haben um mit Medien und Meldestellen / Regierungen zusammenarbeiten zu können sind schwerwiegend und könnten einen in Alarmbereitschaft versetzen. Deswegen bitten wir Sie Andersdenkende nicht mehr als Querdenker zu bezeichnen. Bitte nehmen Sie Hinweise gerade auch von kritischen Ärzten & Mitbürgern ernst, denn die Situation kam grösstenteils durch Fehlinformationen der Bevölkerung zustande. Der Virus wird visuell mit vielen Spikes dargestellt und soll dadurch gefährlich wirken und in Fachkreisen mit einem Spike für die Forschung gehandelt – was auf eine künstliche Variante hinweist. Geben sie Menschen, die sogar als Fachpersonen schon einige Warnhinweise gegeben haben das Wort. Wie z.B. dass die Impfstoffe auch wiederum künstlich manipulierte Viren mit einem Spike sind – und deren Langzeitwirkung sogar noch komplizierter werden könnte, als eine überstandene Infektion. Dies könnte sehr kostenintensiv und leidvoll werden bei evtl. dadurch neu entstehenden Autoimmunkrankheiten – die es geben könnte.

Auch haben neueste Hinweise aus dem Militär der USA aufgezeigt, dass mehr als eine Verdoppelung der Unfruchtbarkeit des Menschen nach der Impfung festgestellt wird. https://odysee.com/@vegancoder:7/US-Milit%C3%A4r:4

Medien schüren die Angst und erreichen damit auch eine Veränderung der Gesetze und die daraus resultierende Kontrolle und Isolation der Menschen hat vielen die Lebensqualität und Gesundheitsqualität stark vermindert. Wir sind froh, dass wir wieder Kinder und andere Menschen lachen sehen und die meisten zu einem gesunden Lebensstil zurückgefunden haben. Unser Ziel ist es den nachfolgenden Generationen Mut, Lebensfreude und Liebe vorzuleben und Ihnen das Rüstzeug mitzugeben, dass Sie mit einem Grundwissen über die Natur kritisch und erfolgreich ihre Stimme erheben können. Dazu gehört auch das Grundrecht frei gesundheitlich Entscheidungen zu treffen.

Wir kennen viele, die sich natürlich gesund erhalten. Für uns gehört auch das Gebet zu Jesus und dem Gott Israels welcher der Schöpfer ist vom ganzen Universum und der Erde und Gedanken des Lebens und Friedens über uns hat dazu.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine segensreiche Arbeit und viel Gesundheit für die Zukunft.

Freundliche Grüsse

Ralph Beboke und Ehefrau Sabine Behoke

& Sabine Behnke